



Fiscalías abren carpeta de **INVESTIGACIÓN** a **SENADORES** de **oposición** por **reforma judicial**



Alejandro "Alito" Moreno, líder priista



ALEJANDRO ROMERO

Marko Cortés Mendoza, presidente nacional del PAN, denunció que a través de fiscalías y gobiernos locales y federal, se han abierto carpetas de investigación contra senadores del PAN, PRI y Movimiento Ciudadano.

El líder panista acusó al gobierno federal de utilizar a las fiscalías locales para presionar a senadores de su partido, del PRI y de Movimiento Ciudadano mediante la apertura de carpetas de investigación en su contra, así como de intentos de soborno, con el fin de conseguir el voto que Morena y sus aliados necesitan para alcanzar la mayoría calificada en el Senado.

Entrevistado al acudir al informe del gobernador de Querétaro, **Mauricio Kuri González**, el también senador plurinominal, reveló que son varios legisladores -dos de los cuales son panistas-, quienes recibieron amenazas y ofrecimientos de dinero para votar a favor de la reforma judicial.

"Son varios, al menos del Partido Acción Nacional, yo tengo conocimiento de dos senadores que están siendo amedrentados y por obvias razones no les puedo decir quiénes son. Y del caso del PRI tengo conocimiento también de varios y del caso del partido de MC tengo conocimiento al menos de uno. Lo que sí es un hecho es que el régimen morenista anda de compras, por un lado trae a la Fiscalía y por el otro trae el presupuesto",

afirmó.

Sobre dicho tema, el líder nacional del PAN alertó que las amenazas y presiones en contra de los senadores de oposición, no sólo van contra ellos, sino también para algunos integrantes de sus familias, lo cual calificó de grave e inaceptable.

"Están generándoles diferentes carpetas de investigación y están amenazando a ellos y a su familia y están buscando sobornarlos con múltiples ofrecimientos, desde sus estados y desde la Federación", advirtió.

Por otra parte, **Marko Cortés aseguró que ya existe un compromiso por parte de los 43 senadores del PAN, PRI y Movimiento**

Ciudadano para acudir al pleno del Senado de la República para el análisis y votar en contra de la reforma judicial.

"Esto es muy importante decirlo, no basta el voto en contra, hay que estar presentes porque una ausencia provocaría que el régimen morenista tuviera mayoría calificada y por ello yo sí confío en que van a ser leales con las y los mexicanos que los eligieron", resaltó.

De igual manera, el líder del blanquiazul confió en que el amparo que impide que el dictamen sobre la reforma judicial sea discutido en el Senado de la República sea tomado en cuenta y así pueda dar pie a que la propuesta del ejecutivo pueda ser discutida por todas las partes, incluidos los trabajadores del Poder Judicial.

Se adelanta que en las próximas horas, el dictamen proveniente de la Cámara de Diputados sea analizado en comisiones del Senado de la República y presentado ante el pleno la semana entrante.

Actualmente los senadores de la llamada "Cuarta Transformación" de Morena, PT, PVEM y dos experredistas suman 85 curules, quedando a uno de la mayoría calificada.

El Partido Acción Nacional (PAN) tiene 22 senadores; el Revolucionario Institucional (PRI), 15, y Movimiento Ciudadano (MC), cinco; suman 42, más Manlio Fabio Beltrones, senador sin partido, pero que aún es priista, son 43, justo la cifra con la cual puede detenerse la reforma constitucional.



Senadores del Partido Acción Nacional